
Pesar

Câmara manifesta pesar pelo  
falecimento do Dr. Pedro Arcênio

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (15),  a  Câmara 
aprovou  moção  de  autoria  do 
vereador  e  Presidente  da  Casa, 
Miguel  Canizares  Júnior,  com 
assinatura de apoio de todos os 
vereadores,  manifestando  pesar 
pelo  falecimento  do  Dr.  Pedro 
Elias Arcênio,  ocorrido no último 
dia 1º de abril.

Dr.  Pedro  Elias  Arcênio, 
proeminente  advogado,  foi 
presidente  da  79ª  Subseção  da 
Ordem dos Advogados do Brasil, 
no  mandato  1983/1985. 
Rotariano  desde  1960,  entidade 
da  qual  ocupou  com  grande 
destaque  a  Presidência 
(1965/1966  –  1975/1976),  atuou 
com ênfase na área social, além 
de  participar  incontáveis  vezes 
das  reuniões,  como  diretor  de 
protocolo, fazendo uso da palavra 
com  encantamento 
extraordinário, com sua facilidade 
de  comunicação,  muita 
vivacidade e bom humor. 

Em  seus  quase  35  anos  no 
Rotary  foi  um  motivador 
constante  do  clube,  com  sua 
alegria,  educação  e  simpatia, 
sempre  muito  ativo  e  inspirador 
dos novos associados. Seu total 
desprendimento  pode  ser 
verificado,  entre  tantas  boas 
ações, na doação do terreno para 
a  construção  da  sede  da  Casa 
dos  Advogados  de  Paraguaçu 
Paulista,  denominada  “Dra. 
Norma  Vasconcelos  Penteado 
Arcênio”,  homenagem  à  sua 
querida esposa.

Sempre  manteve  as  portas  de 
seu escritório abertas para todos 
os  colegas  advogados, 
principalmente  para  os 
principiantes,  que  o  procuravam 
para esclarecer dúvidas,  e de lá 
saíam  encantados,  com  tanto 
saber  jurídico,  com  tanta 
inteligência  e,  principalmente, 
com tanto prazer em dividir tudo 
aquilo que sabia.

Fez da advocacia um verdadeiro 
sacerdócio.  Acreditou  na 
profissão,  levou  e  elevou  até  a 
mais  alta  corte  a  justiça  de 
Paraguaçu. Lutou sempre por um 
ideal, sem nunca ter se desviado 
da retidão, da justiça, do caráter e 
honradez.  Dr.  Pedro  exercia  a 
advocacia  com  verdadeira 
paixão;  jamais  quis  tentar  a 
carreira de promotor ou juiz, pois 
se realizava em sua profissão. 

Além  dos  profundos 
conhecimentos  jurídicos, 
adquiridos  com  muito  estudo  e 
muita  leitura  nas  obras  da  sua 
biblioteca  jurídica  –  uma  das 
maiores  da  região  –,  Dr.  Pedro 
aprimorou  durante  a  vida  sua 
cultura  geral,  dedicando-se 
especialmente à música clássica 
e  ao  cinema.  Mas  as  lições 
deixadas por Dr. Pedro vão além 
da  advocacia  e  da  justiça;  são 
lições  de  humanismo, 
cordialidade,  mansidão  e, 
principalmente, retidão de caráter. 

Deixa seu estimado filho George 
Arcênio,  irmãos,  demais 
familiares  e  uma  legião  de 
amigos  e  admiradores,  mas 
permanecerá  para  sempre  na 
memória daqueles que tiveram o 
prazer de sua companhia, de sua 
maneira  afável,  sua  gentileza 
inigualável,  sua  eloquência  e 
facilidade  de  escrever,  seu 
respeito  à  ordem dos  trabalhos, 
humor  fino,  lealdade  e, 
sobretudo,  seu  respeito  à 
liberdade e à amizade. 

Aquicultura

Câmara aprova projeto para  
convênio entre Executivo e  

Ministério da Pesca e Aquicultura

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira (15) aprovou Projeto de Lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Executivo para celebrar convênio 
com o Governo Federal, por meio 
do  Ministério  da  Pesca  e 
Aquicultura,  visando  criar  o 
"Programa  Municipal  de 
Desenvolvimento  da  Cadeia 
Produtiva  da  Aquicultura 
Familiar",  bem  como  utilizar 
recursos na promoção de ações 
de apoio e incentivo à atividade.

A aquicultura  é  o  tratamento  do 
ambiente aquático para a criação 
de  peixes,  mariscos  e  também 
para  o  cultivo  de  produtos 
naturais. O Estado de São Paulo, 
e  em  especial  o  Vale  do 
Paranapanema,  tem  um  grande 
potencial para o desenvolvimento 
da aquicultura, tanto em viveiros 
escavados,  como  em  tanques 
rede em lagos e reservatórios.

De  acordo  com  o  Ministério  da 
Pesca e Aquicultura, o Brasil tem 
condições para tornar-se um dos 
maiores  produtores  de  pescado 
do mundo.  Eles se baseiam em 
informações da Organização das 
Nações Unidas para a Agricultura 
e  Alimentação,  que  estudou  o 
potencial do nosso país. Segundo 
a  entidade,  o  consumo  médio 
mundial de peixes deve chegar a 
22  kg/habitante/ano  até  2030. 
Com  isso,  o  déficit  entre  a 
procura  e  a  oferta  de  pescado 
(que já existe hoje) vai atingir 30 
milhões de toneladas.
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O  momento  indica  ser  bastante 
oportuno  para  a  instalação  de 
Empreendimento  de  Viveiros 
Escavados  (reforma  dos 
existentes  e  novos  projetos)  e 
unidades  de  processamento  de 
pescado, considerando-se, ainda, 
que  atualmente  existem  linhas 
específicas  de  financiamento, 
tanto  em  nível  do  Governo 
Federal  (PRONAF,  MODEAGRO 
entre  outras),  quanto  estadual 
(FEAP - SP).

Desta forma, o CIVAP, com seus 
20 municípios,  em parceria  com 
as Instituições Regionais - CATI, 
APTA,  SEBRAE,  SENAR  e 
ITESP  -,  buscará  fortalecer  as 
iniciativas já existentes nas áreas 
de  aquicultura  e  pesca,  bem 
como fomentará novas iniciativas, 
onde  para  tanto  busca  junto  ao 
Ministério de Aquicultura e Pesca 
ser contemplado com 4 KIT’S de 
Patrulha  Mecanizada,  composta 
por 4 tratores de esteira-90 HP e 
4   escavadeiras  hidráulicas-90 
HP,  destinada  a  construção  e 
recuperação  de  Tanques  de 
Piscicultura.

Com a aprovação deste Projeto, 
Paraguaçu  Paulista  será 
contemplada  no  Programa  do 
Governo  Federal,  junto  ao 
Ministério da Aquicultura e Pesca, 
que  será  apresentado  pelo 
Consórcio Intermunicipal do Vale 
do Paranapanema (CIVAP, com a 
doação  de  equipamentos 
pesados  -  Máquina  Esteira  e 
Máquina  Retroescavadeira)  para 
serem  utilizadas  na  referida 
Cadeia  Produtiva,  tanto  para 
recuperação da atividade, quanto 
às novas iniciativas.

Convênio

Em regime de urgência, Câmara 
aprova projeto do Prefeito para 

manutenção de vicinal 

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira (15), aprovou em regime de 
urgência  especial,  o  Projeto  de 
Lei 15/2013, de autoria do Chefe 
do  Executivo  Municipal,  Dr. 
Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
autoriza  o  Poder  Executivo  a 
celebrar  convênio  com  a 
Concessionária  Auto  Raposo 
Tavares  S/A  (CART),  para  a 
execução  de  prestação  de 
serviços  de  conservação  e 
manutenção  na  estrada  vicinal 
PGP  265  –  Extensão  21,027 
quilômetros.

No  contexto  do  contrato  de 
concessão  rodoviária,  celebrado 
entre a CART e a ARTESP, está 
prevista  a   execução  de 
prestação  de  serviços  de 
conservação  e  manutenção  na 
estrada  vicinal  PGP  265,  em 
nosso  município,  segundo 
cadastro  do  Departamento  de 
Estradas de Rodagem do Estado 
de  São  Paulo.  No  cadastro 
municipal,  a  PGP  265  está 
cadastrada como PGP 372,  que 
tem início no km 68 da Rodovia 
Vereador Miguel Deliberador - SP 
421, passando pelo Bairro de São 
Matheus,  em  frente  à  empresa 
COCAL, pelos Bairros do Matão e 
Água  da  Taquara,  e  termina  na 
divisa com Rancharia, totalizando 
21  km  de  extensão.  A  referida 
estrada  vicinal  é  denominada 
“Rodovia  Prefeito  Carlos  Arruda 
Garms”. 

Nos  últimos  anos,  a  CART  já 
realizou  diversos  serviços  de 
conservação e manutenção nesta 
estrada;  para  continuidade 
desses  serviços,  faz-se 
necessária  a  celebração  de 
convênio.   A  prestação  de 
serviços que trata este convênio 
restringe-se  aos  serviços  nele 
previstos,  cabendo  ao  município 
a execução de todos os demais 
serviços  relacionados  à  estrada 
vicinal,  que  continuam  sob  seu 
domínio,  administração, 
operação,  responsabilidade  e 
jurisdição.
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Indicações

Indicação 91/2013, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Serginho e Vilma, que 
indica  a  inclusão  da  disciplina 
"Educação no Trânsito", na grade 
curricular das escolas municipais 
de nossa cidade.

Indicação 92/2013, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
a  limpeza  do  CRAS,  situado  na 
Rua José Lino de Paiva.

Indicação 93/2013, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  a  recuperação  das 
placas de sinalização de trânsito 
ao  longo  do  perímetro  territorial 
do  município  de  Paraguaçu 
Paulista.

Indicação 94/2013, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica a instalação da FATEC 
em Paraguaçu Paulista.

Indicação 95/2013, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao  Deputado  Federal  Abelardo 
Camarinha  (PSB-SP)  que 
proceda apoio político e pessoal 
junto  aos  canais  competentes, 
visando a  liberação  de  recursos 
para  o  Departamento  de  Saúde 
do nosso município.

Indicação 96/2013, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao  Deputado  Federal  Abelardo 
Camarinha  (PSB-SP)  que 
proceda apoio político e pessoal 
junto  aos  canais  competentes, 
visando a  liberação  de  recursos 
para  obras  de  infraestrutura  em 
nosso município.

Indicação 97/2013, de autoria do 
vereador  Onório  Anhesim,  que 
indica  a  manutenção  dos 
brinquedos e a instalação de uma 
academia ao ar livre na Praça do 
Lapa, na Barra Funda.

Indicação 98/2013, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  a  construção 
de  três  campos  de  futebol  em 
nosso município.

Indicação 99/2013, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica denominar uma 
via  pública  de  nosso  município 
com o nome "Dr. Joelson Soares 
de Oliveira".

Indicação  100/2013,  de  autoria 
do  vereador  Nilson  Itelvino,  que 
indica  a  contratação  de  uma 
empresa  para  realizar  operação 
tapa-buracos nas ruas de nosso 
município.

Indicação  101/2013,  de  autoria 
do  vereador  Nilson  Itelvino,  que 
indica  a  aplicação  de  herbicida 
nas calçadas e sarjetas de nosso 
município.

Indicação  102/2013,  de  autoria 
do  vereador  Nilson  Itelvino,  que 
indica  a  instalação  de  semáforo 
entre a Avenida Siqueira Campos 
e  a  Rua  Rotariano  Antônio 
Vicente dos Reis.

Indicação  103/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a realização de 
ações  para  a  recuperação 
asfáltica  das  ruas  de  nossa 
cidade.

Requerimentos

Requerimento 32/13,  de autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
requer   informações  quanto  ao 
início  das  obras  para  reforma  e 
ampliação do PLIMEC.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 33/13,  de autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei  e 
Serginho, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
existência  e  utilização  dos 
equipamentos  de  proteção 
individuais (EPIS) aos servidores 
públicos municipais.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 34/13,  de autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Serginho e Vilma, que 
requer à empresa de eletricidade 
Vale Paranapanema, informações 
sobre  as  constantes  quedas  de 
energia em nossa cidade.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0 

Requerimento 38/13,  de autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  requer  à 
Diretora  do  Departamento  de 
Educação,  informações 
referentes ao não funcionamento 
dos aparelhos de ar-condicionado 
instalados nas salas de aula das 
escolas  da  Rede  Municipal  de 
Ensino.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0
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Requerimento 39/13,  de autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  informações 
quanto  a  concessão  de  anistia 
dos  juros,  multas  e  correções a 
todos os munícipes que possuem 
débitos  com  o  Poder  Público 
Municipal  referentes  ao  IPTU,  a 
partir de 2007.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0 

Requerimento 42/13,  de autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações  referentes  ao 
reembolso que é ofertado para o 
pagamento do transporte escolar 
dos alunos de nossa cidade que 
estudam  em  cidades  da  nossa 
região.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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